



Echange avec Bensheim

publié le 16/05/2017

jour 5

Descriptif :

article rédigé par Salomé

Mardi 16 mai 2017

Aujourd'hui l'AKG organisait une journée du sport à laquelle nous avons participé. Nous sommes arrivés sur l'esplanade où se déroulait la journée vers 9h30 et nos correspondants ont rejoint leurs classes pour qu'un des professeurs leur explique le déroulement de la matinée. Ensuite, nous pouvions faire ce que nous voulions. Certains ont juste regardé mais d'autres ont participé notamment pour la course du 800 mètres ! Le podium était d'ailleurs exclusivement composé d'élèves français ! En effet Sébastien a remporté la course suivi de près par Lucie M. Martin occupait la troisième place et Zaïd la quatrième ! Presque tout le monde a participé et c'est le plus important. Nous sommes ensuite allés encourager nos correspondants pendant leurs différentes épreuves ! Pour conclure cette matinée nous avons mangé un pique-nique. Certains sont allés en ville pendant l'après-midi et d'autres sont rentrés dans les familles de leurs correspondants. C'était une très bonne journée !



